

Einladung zur 44. Generalversammlung der OC Oerlikon Corporation AG, Pfäffikon vom 11. April 2017 im KKL Luzern

Pfäffikon SZ, 20. März 2017

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär

Ich freue mich, Sie im Namen des Verwaltungsrats zur 44. Generalversammlung (GV) der OC Oerlikon Corporation AG, Pfäffikon, vom 11. April 2017 im KKL Luzern einzuladen.

Oerlikon erzielte im Jahr 2016 in einem schwierigen Marktumfeld gute Ergebnisse. Wir haben geliefert, was wir in Aussicht gestellt hatten, und die Erwartungen der Finanzanalysten erfüllt. Alle Geschäftssegmente konnten neue Kunden und Projekte gewinnen und auf einigen Gebieten haben wir unsere marktführende Stellung weiter ausgebaut. Wichtige Fortschritte erzielte Oerlikon 2016 auch bei der Stärkung des Kerngeschäfts mit Oberflächenlösungen und modernen Werkstoffen. Zudem haben wir wichtige Meilensteine beim Aufbau unserer Aktivitäten in der additiven Fertigung erreicht. Dieses Geschäft weist ein bedeutendes Potenzial auf und wird dazu beitragen, die Profitabilität von Oerlikon mittel- bis langfristig zu sichern. Das Segment Manmade Fibers haben wir gut durch den Markatabschwung für Filamentanlagen geführt und für den bevorstehenden Aufschwung richtig positioniert. Die Repositionierung und Restrukturierung im Segment Drive Systems wurde vorangetrieben und das Segment konnte dabei erfolgreich auch in neue Geschäftsfelder vorstossen. Darüber hinaus hat Oerlikon ihre finanzielle Basis und ihre Ressourcen gestärkt. Damit verfügen wir über die erforderlichen Mittel, um unsere Strategie gezielt voranzutreiben und unser Geschäft weiter auszubauen. Vor dem Hintergrund des Geschäftsgangs in 2016 wird der Verwaltungsrat der Generalversammlung eine Dividendausschüttung von CHF 0.30 je Aktie vorschlagen, also den gleichen Betrag wie im letzten Jahr. Es ist uns wichtig, unsere Aktionärinnen und Aktionäre am Wert des Unternehmens zu beteiligen.

Auf der Basis dessen, was wir bisher erreicht haben, sehen wir uns gut gerüstet, den Umbau unserer Gruppe zum führenden Anbieter im Bereich materialbasierter Ingenieurlösungen weiter erfolgreich voranzubringen. Vor dem Hintergrund schwieriger Märkte wird 2017 eine Herausforderung bleiben, aber es wird auch ein wichtiges Jahr für uns sein, in dem wir Oerlikon weiter in ein Unternehmen mit langfristigem und nachhaltigem Wachstum entwickeln.

Es war mir eine Ehre, im Jahr 2016 den Verwaltungsrat von Oerlikon zu präsidiieren. Meine Verwaltungsratskollegen Gerhard Pegam, Dr. Jean Botti, David Metzger, Alexey V. Moskov und ich werden uns an der diesjährigen GV zur Wiederwahl stellen. Wie am 7. März 2017 angekündigt, freut sich der Verwaltungsrat, Geoffery Merszei zur Wahl als neues unabhängiges Verwaltungsratsmitglied vorzuschlagen. In der beiliegenden Einladung wird er kurz vorgestellt.

Ich danke Ihnen, sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre, für Ihr Vertrauen in Oerlikon. Ihre fortgesetzte Unterstützung ist die Voraussetzung, dass wir unsere Strategie umsetzen und sicherstellen können, dass das Unternehmen sein volles Potenzial entfaltet. Im Namen des Verwaltungsrats freue ich mich, wenn ich Sie an der GV begrüssen darf.

Freundliche Grüsse



Prof. Dr. Michael Süss
Präsident des Verwaltungsrats

- Beilagen
- Einladung
- Antwortformulare und -umschlag
- Kurzversion des Geschäftsberichts 2016